

# EL MUNDO MÁGICO DE MINECRAFT





Luca era un niño curioso que adoraba construir mundos en su consola. Un día, mientras jugaba a Minecraft, un rayo extraño cayó sobre su casa. De repente, todo a su alrededor se volvió cuadrado. ¡Había entrado en el juego!



Despertó en un bosque lleno de bloques verdes y árboles pixelados. Su mochila estaba llena de herramientas, y un Creeper lo observaba... ¡pero no explotaba! “Bienvenido, forastero”, dijo con voz ronca. Luca, asombrado, entendió que este mundo era diferente.



Caminó por valles flotantes, ríos de lava y montañas nevadas. Cada lugar tenía un reto: construir un puente, derrotar esqueletos o resolver acertijos con redstone. Aprendió que la creatividad y el ingenio eran más poderosos que cualquier espada.

En el Pueblo de los Aldeanos, le ofrecieron quedarse como arquitecto real. Pero Lucas extrañaba su casa y a su gato. El sabio del portal le dijo: "Para volver, debes crear algo que nunca se destruya".





Lucas construyó una biblioteca con sus recuerdos más felices: dibujos, palabras bonitas y sueños. Al colocar el último libro, una luz lo envolvió.



Despertó en su habitación, con el corazón latiendo fuerte. Todo había sido un sueño... ¿o no? Su gato tenía un collar nuevo... hecho de bloques.

